

少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第1号

12月1日発行

きみも 少年メルダー隊に はいりう！

ここ最近またをさわが
せているこわい事件には、
悪の組織「キュピール」が
かかわっているんだ。

愛と勇気のある少年少女な
ら誰でも入れる「少年メル
ダー隊」。今日はその全て
をきみにおしえよう。

愛と勇気の名の下に、正義
を愛し、悪をゆるさない心
をもつ少年少女であれば誰
でも入隊できるんだ。
もし、きみにもそんな心
があるならば、ぜひ「少年
メルダー隊」に参加しても
らいたい！

なぜ
しつもん

少年メルダー隊の本部や
隊員はどうやって連絡をと
りあつてているの？



キュピール もくげき情報

第354地区に住んでいる

隊員（ナンバー1052）より、
キュピールの怪人とおもわしき
もくげき情報があつたぞ！

夕暮れ時に町内をパ
トロールしていたところ、虫のよくな
のなぞの怪人が数人
の戦闘員といっしょ
に路地に入つて
いたのをもくげき
しました。



なぞの怪人は路地裏
に入つたあと、ゆく
えをくらましたため
足取りをおえません
でした。何かあやしい
箱をたくさんはこんで
いました。

ると隊員の証として、「少
年メルダー隊ベンダント」
がおくられる。そのベンダ
ントは小型無線機となつて
いて、通信ができるんだ！
隊員どうしの連絡や本部へ
の通信を行うぞ！

■キュピールと戦つたために
年メルダー隊ベンダント」
は、けんかがつよくなくち
やいけないかなあ？

■少年メルダー隊は街の平
和をまもるために、パトロー
ルが主なにむだ。もしキ
ュピールの怪人や戦闘員を
見かけても危険だから追い
かけたり、戦つたりしない
んだ。まずは本部へ連絡を

しよう。怪しい出来事があ
つたら、連絡・相談・報告
をするんだ。

仲倉貴之より
みんなの勇気ある行動で、この
街の平和を一緒に守っていこう！
ただ、なにより大切なのはみん
なの無事だ。
無理をせず、安全をまもつて参
加してほしい。



「少年メルダー隊」は勇気ある
きみたちの入隊を心より待つて
いる。街の平和を守りたい。困
ついている人をすくいたい。誰か
の役に立ちたい。そんな君のや
さしい心がこの国の平和を救う
かもしれない。

入隊をまつているぞ！



- ・ 平和を愛し、
正義の心を持とう
- ・ 愛と勇気と
優しさを忘れずに
いよう
- ・ よく遊び
よく遊ぼう
- ・ 思いやりを
大切にしよう
- ・ 危険なことは
絶対にやめよう

みたちへ メッセージ

少年メルダー隊
のみんな、そして
少年メルダー
隊入隊を考え
いるきみたちに
本部メンバーか
らのメッセージ
だ！

工藤友美より
みんな明るく、仲良く、協力し
てこの街を守つていましょ。
仲間はたからもの。
少年メルダー隊の活動を通じて
平和のすばらしさを知り、勇気あ
るおとこのこ、おんなのこになつ
てください。

少年メルダー隊 5つのちかい

少年メルダー隊の隊員
たるもの、つぎの5つの
ちかいを胸にすごすこと。

少年メルダー隊の隊員
たるもの、つぎの5つの
ちかいを胸にすごすこと。

少年メルダー隊の隊員
たるもの、つぎの5つの
ちかいを胸にすごすこと。